



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Fin de la visite de l'archevêque Théophane de Corée à Pyongyang



Service de communication du DREE, 26.06.2024. Du 17 au 26 juin, l'archevêque Théophane de Corée a séjourné en Corée du Nord. Pour la première fois depuis les restrictions imposées par l'épidémie de coronavirus, Mgr Théophane a pu visiter Pyongyang et célébrer dans l'unique église orthodoxe de Corée du Nord.

Le 17 juin, l'archevêque Théophane est arrivé dans la capitale. Il a été accueilli à l'aéroport par le diacre Pavel Pak, clerc de l'église de la Trinité, et par les employés de l'ambassade russe de RPDC.

Le 19 juin, dans le cadre de sa visite d'État en Corée du Nord, le président russe Vladimir Poutine a visité l'église de la Trinité. L'archevêque Théophane, le président du Comité orthodoxe de RPDC et les

clercs de l'église ont accueilli le chef d'État. Mgr Théophane a relaté l'histoire de la Mission russe en Corée, ainsi que les étapes de la construction de l'église orthodoxe de Pyongyang. Le président russe a offert une icône de la Sainte-Trinité à la paroisse.

Le 22 juin, mémoire des défunts, l'archevêque Théophane a célébré une pannychide au cimetière des soldats soviétiques de la capitale, concélébrant avec le clergé de l'église de la Trinité. Des diplomates et employés de l'ambassade de Russie en RPDC, l'ambassadeur de Russie, A. Matsegora, en tête, assistaient à la célébration. Ils ont rendu hommage aux militaires soviétiques tombés pour la libération de la Corée, ainsi qu'aux citoyens de l'URSS décédés pendant les premières années de l'existence de la République et ayant contribué à la restauration de l'économie du pays.

Le 23 juin, l'archevêque Théophane de Corée a célébré la Divine Liturgie à l'église de la Trinité de Pyongyang avec le prêtre Vladimir Tchan et deux diacres, en présence de l'ambassadeur de Russie A. Matsegora, et de nombreux diplomates et employés de l'ambassade.

Le 24 juin, fête du Saint-Esprit, Mgr Théophane et le clergé ont célébré la Divine Liturgie, après quoi ils se sont entretenus avec le président du Comité orthodoxe de RPDC. L'entretien a porté sur le fonctionnement de la vie paroissiale.

Le séjour de l'archipasteur en Corée du Nord s'est achevé le 26 juin. L'administrateur du diocèse de Corée a été raccompagné à l'aéroport par l'ambassadeur de Russie en RPDC, par les clercs de l'église de la Sainte-Trinité et par les agents de l'ambassade de Russie en Corée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91929/>